



Julio Elvira, Mª Ángeles Serrano y José Miguel Sánchez Llorente, en la firma del convenio.

COMUNICACIÓN USAL

La Usal y Mazel colaboran en la formación de profesionales

Las actividades se desarrollarán en las instalaciones del Parque Científico

R. H.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y el Parque Científico firmaron ayer un convenio marco de colaboración con Mazel Ingenieros, un acuerdo que permitirá llevar a cabo actuaciones destinadas a "impulsar el desarrollo tecnológico, la investigación científica, el fomento del empleo, y la transferencia del conocimiento que se produce en la Universidad hacia el tejido empresarial", explicó Mª Ángeles Serrano, vicerrectora de Investigación.

Julio Elvira Elvira, administrador de Mazel Ingenieros, declaró que a través de esta colaboración "se trata de desarrollar algo en nuestra tierra. El problema es que se forman excelentes ingenieros técnicos en la Universidad, pero al final los agujeros negros de Madrid y Barcelona se los quedan. Es bueno que la gente se mueva, pero la intención es que esto no suceda tanto". Julio Elvira añadió que con este convenio "buscamos hacer un ejercicio académico e industrial, generar puestos de trabajo, generar riqueza aquí, aprovechando las magníficas instalaciones del Parque Científico de la Universidad de Salamanca".

Aunque ayer se firmó un acuerdo marco que habrá de irse concretando, la vicerrectora de Investigación sí avanzó que las cola-

boraciones se desarrollarán en el ámbito de la cooperación educativa para que alumnos de grado o máster de la Usal puedan realizar prácticas en el Grupo Mazel, así como programas de formación del personal investigador y técnico, que podrá incluir intercambio de personal entre el Grupo Mazel y la Usal. Los proyectos de investigación, desarrollo y asistencia técnica se desarrollarían en las instalaciones del Parque Científico en el campus de Villamayor.

Mazel Group es una compañía internacional que trabaja en las áreas de ingeniería y producción en los sectores de automoción, aeronáutica, ingeniería civil, arquitectura y energías renovables. La Junta de Castilla y León participa en Mazel Group a través de ADE Capital Sodical. ■